

Landesstiftung Baden- Württemberg gGmbH

<http://www.landesstiftung-bw.de>



Herbert Moser
Geschäftsführer
Im Kaisemer 1
70191 Stuttgart
Tel.: 07 11 / 24 84 76 0
Fax: 07 11 / 24 84 76 50
E-Mail: info@landesstiftung-bw.de

An den Berufsakademien des Landes und den kooperierenden Hochschulen im Ausland wurde im Jahr 2003/ 2004 das „Baden- Württemberg- Stipendium für Studierende“ der Landesstiftung Baden- Württemberg gGmbH zur Förderung des internationalen Austausches von qualifizierten deutschen und ausländischen Studierenden ausgeschrieben. Die Stiftung fördert drei- bis sechsmonatige Studienaufenthalte ausländischer Studierender an einer baden- württembergischen Berufsakademie und inländischer Studierender an einer Hochschule im Ausland. Die Stipendienhöhe beträgt 100 bis 800 € pro Monat. Sechs der zwölf ausländischen Hochschulen, die am Austauschprogramm teilnehmen, sind in den Vereinigten Staaten: Augsburg College in Minneapolis, Aurora University in Aurora, Cleveland State University, Webster University in St. Louis, University of California in Santa Barbara und Michigan State University.

Die gemeinnützige Landesstiftung GmbH ist aus der ehemaligen Landesbeteiligungen Baden- Württemberg GmbH hervorgegangen. Alleingesellschafter ist das Land Baden- Württemberg. Gesellschaftszweck ist die Förderung von gemeinnützigen Zwecken, soweit sie geeignet sind, die Zukunftsfähigkeit Baden- Württembergs zu sichern: die Förderung von Wissenschaft und Forschung, Bildung und Erziehung, Kunst und Kultur, der Religion, der Völker- verständigung, der Entwicklungshilfe, des Umwelt-, Landschafts- und Denkmalschutzes, des Heimatgedankens sowie die Förderung der Jugendhilfe, der Altenhilfe, des öffentlichen Gesundheitswesens, des Wohlfahrtswesens und des Sports.

In the academic year 2003/ 2004 the „Baden- Württemberg student scholarship“ was created in order to promote the international exchange of qualified German and foreign students. This scholarship is awarded by the Landesstiftung Baden- Württemberg to students of vocational academies, participating universities, colleges and other institutes of higher learning. The scholarship sponsors foreign students who wish to study at a vocational academy in Baden- Württemberg and German students who wish to study at a foreign university.

The period of study generally lasts between three and six months, during which time the student receives between 100 and 800 € per month. Six of the twelve participating universities are located in the United States: Augsburg College in Minneapolis, Aurora University in Aurora, Cleveland State University, Webster University in St. Louis, University of California in Santa Barbara and Michigan State University.

The Landesstiftung Baden- Württemberg gGmbH developed out of the former state partnership Baden- Württemberg GmbH. The state of Baden- Württemberg is the sole shareholder. The purpose of the foundation is to promote public welfare organizations to the extent that they further the future of Baden- Württemberg in the following fields: science and research, education, art and culture, religion, cultural understanding, aid to third world countries, the protection of the environment or historical monuments, sports, youth work, aid to senior citizens, public health and public welfare.